

„Frag nicht Warum, frag nicht Wozu,
denn kommt das Herz niemals zur Ruh“.
Auf dein Wozu, auf dein Warum,
bigibt doch des Schicksals Mund nur stumm.
Gott weiß Warum, Gott weiß Wozu,
das Wissen gibt dem Herzen Ruh“.
Du hast ein gutes Herz besessen,
nun ruht es still und unvergessen.
Es ist so schwer, es zu verstehen,
dass wir dich niemals wiederschen.“



Schweren Herzens geben wir die traurige Nachricht,
dass unser lieber Sohn, Bruder, Enkel, Neffe, Cousin und Freund,
Herr

Daniel Schwarz

Polizeiinspektor

am Dienstag, dem 5. Juli 2016, im 24. Lebensjahr, völlig unerwartet
und viel zu früh, auf tragische Weise, versehen mit den heiligen
Sterbesakramenten, für immer von uns gegangen ist.

Der Verstorbene wird am Freitag, dem 8. Juli 2016 in der
Aufbahnhalle St. Kanzian aufgebahrt, wo wir ab 18.00 Uhr
gemeinsam für ihn beten.

Wir verabschieden uns von unserem lieben Daniel am Samstag,
dem 9. Juli 2016, um 10 Uhr, in der Pfarrkirche St. Kanzian und geleiten ihn
anschließend auf den Ortsfriedhof Stein im Jauntal, zu seiner letzten Ruhestätte.

In Liebe:

Rosi und Hermann, Eltern
Georg, Bruder

Oma Traudi, Oma Gitti und Opa Josef

Heidi mit Katrin, Karoline, Kristiane, Emanuel und Johannes, Toni, Christa mit Erwin,
Anita und Nico, Josef mit Birgit, Kerstin und Leonie, Wolfi mit Romana und
Angelika, Werner mit Jasmin, Corinna und Lukas, Tanten und Onkel mit Familien

- im Namen aller Verwandten, Freunde, Bekannten und Kollegen der Polizeiinspektion
Storchengasse.

Anstelle von Kränzen und Blumen bitten wir um Spenden für das Kriseninterventionsteam des Roten Kreuzes
oder für die Kirche in Stein im Jauntal.